

今年も里山あそび広場2018春が5月3日から5日に高松塚周辺地区芝生広場で実施されました。下記のような見本を用意してお迎えしました。



このように沢山の人で絶えず一杯でした。



ご夫婦で仲良く創作してくださっているかたや家族で、お友達と楽しんでいる方等色々な人が集まってくださいました。



今年も色んなこいのぼりができていました。



写真撮り損ねましたが以前作ったこいのぼりを持ってきて、新しく増えた家族（子供）のために増やしに来てくださった親子もいました。いいですね。

今年見本に車をだしていたらこんなに素敵な作品ができていました。
なかなか桜の木をカットするのは大変だったと思います。
お父さんだけでなくお母さんも頑張っていました。



今年も里山づくりのクラフトのサークル員の方が作成したドライフラワーやリースの土台
でリースづくりを楽しんでいただけたかと思います。
でも材料には限りがありタイミングが合わなかった方にはごめんなさい。



娘さんの部屋にとローズマリーを使って作成していたお母さんもいました。ローズマリーを使っているからいい匂いがお部屋にしたと思います。娘さん喜んでくださったかな。



こんな土台も作成してくれた方のリースも始めてです。色んな材料をうまく利用されています。



ちょっと画像が悪いですね。いつも本当に皆さん素敵な作品が続々とできています。







この見本から作られたのでしょうか。



本当に可愛いですよね。白いボンドは乾いたら透明になります。

今度また里山遊び秋には春になかった材料をお持ちして遊びに来ていただけるようお待ちしております。